

YOKKAICHI
投稿ひろば
vol.39



初節句おめでとう！これからも兄弟仲良くすくすく元気に成長してね！
(暖倉さん)



八郷地区での鯉のぼり作りに参加しました！自分で作った鯉のぼりは、子どもたちにとって特別な思い出になりました♪
(まりさん)



今年の花見も南部丘陵公園でした。花よりポメ子♡
(Kouseiさん)



いつも仲良しです。
チェルシー (10歳)、
ジャスミン (2歳)、
ティラミス (10カ月)
(けいしゅうさん)

お薦め情報やこにゅうどうくんのイラスト、写真(テーマは自由)をお寄せください。

【応募方法】①名前(ペンネーム可) ②連絡先 ③お薦め情報(200字程度)または作品へのコメント(50字以内) ④写真・画像データ(2MBまで)を、Eメールで、投稿ひろば専用アドレス(✉hiroba@city.yokkaichi.mie.jp)へ



※添削・修正・加工する場合があります

☎ 広報マーケティング課 (TEL) 354-8244 (FAX) 354-3974 (HP) 1580454974466

市長の
全力取材!

vol.39

「ばんこ焼 陶器まつり」大盛況!

5月18・19日に開催された「よっかいちばんこ焼 陶器まつり」に行ってきました。今年で63回目の歴史あるまつりは、陶栄町の屋外を中心に開催されていましたが、令和4年からは、四日市ドームでの開催となり、天候に左右されることがなくなりました。

本市の代表的な地場産品である「萬古焼」と言えば、土鍋が有名ですが、会場では土鍋のほかにも、蚊やりぶた、急須などの商品が数多く販売されていました。

また、メインステージでは、萬古焼ごはん鍋を使ったごはんの炊き方イベントや飲食ブ



ースも多く出店され、2日間で2万人を超える人が訪れるほど、大盛況でした。

他にも、スケートボードイベントが同時開催され、多くの子どもが、スケートボード体験を楽しんでいました。

今後も、市内のさまざまな場所から、本市のにぎわいをお伝えしていきます。

